

Boletín de prensa

Avanza el PMU del sector agro para monitorear impacto de El Niño en el país

- *Las entidades del sector continúan alerta, y recogiendo información sobre el impacto del fenómeno climático en varias regiones.*

Bogotá, 4 de marzo de 2024 (@MinAgricultura). – En la primera sesión de marzo del Puesto de Mando Unificado del sector agro, que le hace seguimiento a las afectaciones por cuenta del fenómeno de El Niño, se informó que hay un área de 53.311 hectáreas de cultivos agrícolas con algún grado de impacto. Este reporte preliminar fue entregado por las gobernaciones de 13 departamentos.

Desde que se iniciaron estas reuniones técnicas para el monitoreo del impacto de este evento climatológico, se recalcó que las cifras reportadas por las autoridades administrativas departamentales son sujetas a verificación por parte de las entidades del sector, con el fin de trazar una hoja de ruta en la respuesta por parte del Gobierno del Cambio.

Es así como en el más reciente PMU se manifestó que, de las 53.311 hectáreas agrícolas reportadas, hay afectaciones por déficit hídrico en 37.760 hectáreas; por heladas hay 13.576 y por incendios, 1.578.

En cuanto a pasturas, los números preliminares dan cuenta de afectaciones en 367.715 hectáreas por déficit hídrico, por heladas 56.101 y por incendios son 563.

La producción pecuaria reporta que en el tema piscícola – acuícola la afectación alcanza los 750.000 individuos. El informe también indica que hay 137.000 bovinos, 69.400 aves, 3'800 equinos, 59 búfalos, 16.689 ovinos caprinos y 1.022 colmenas impactadas.

Como parte de las acciones del Ministerio de Agricultura y Desarrollo Rural y sus entidades adscritas, para los productores pecuarios hay un [incentivo económico del 43.3% para que adquieran insumos para sus animales](#), en especial, silo, sales minerales, melaza o alimento balanceado. Esto hace parte del programa del Fondo de Acceso a Insumos Agropecuarios, con el que se busca mitigar las pérdidas por cuenta de El Niño en hatos, galpones, corrales o cultivos acuícolas.

En cuanto a los precios de los alimentos, la canasta familiar reporta una reducción en los precios de papa criolla, pepino cohombro, guineo, lulo y limón. Caso contrario a la mazorca, plátano hartón y tomate, que tuvieron incrementos en algunas regiones del país.